

PERFEKTER HOCHGLANZ

Die Nachfrage nach Hochglanzoberflächen nimmt nicht ab. Und eine der kostengünstigsten Trägerplatten zur Weiterverarbeitung ist dabei die direktbeschichtete Spanplatte – und genau dort setzt das Kleiberit-„Hotcoating“-Verfahren an. Durch diese Technologie können selbst diese gewöhnlichen, direktbeschichteten Standardplatten mit einer denkbar einfachen Verfahrenstechnik eine qualitativ hochwertige Hochglanzoberfläche erhalten. Der Schlüssel ist die sehr gute Haftung von „Hotcoating“ auf der Melaminoberfläche und die Glättung der Oberfläche durch das „Hotcoating“. Die Platten können so wie sie sind aus dem Regal genommen werden. Es sind keine aufwendigen Schleifprozesse oder Vorbehandlungen erforderlich. Auch eine eventuelle Textur der Melaminoberfläche stört das denkbar einfache „Hotcoating“-Verfahren nicht. Die erzielbare Hochglanzoberfläche ist im Vergleich zu anderen Verfahren im absoluten High-End-Bereich bezüglich Glanz, Oberflächenruhe und Tiefenwirkung anzusiedeln.

